Moi, Jaurès, candidat en 2012...

avec Jean-Pierre Fourré Ingénieur, il a exercé plusieurs mandats d'élu et a été en 1985 vice-président de l'Assemblée Nationale. Il a été rédacteur en chef de Témoignage Chrétien puis a créé les Éditions de Matignon et dirigé de petites entreprises. Il utilise aujourd'hui son temps de retraité dans l'édition et le théâtre avec la Compagnie "Mots en Scène".

À l'heure de la sur-médiatisation et des petites phrases de la vie politique, la conception du débat d'idées de Jean Jaurès s'impose.

Son parler vrai et sa force de conviction redonnent goût à la réflexion et à l'action, sa pensée et ses propositions sont plus que des réponses à l'actualité, elles sont un espoir.

Républicain social, c'est dans la tolérance pour les idées et pour les hommes qu'il mène son combat. Faisant encore aujourd'hui figure d'exemple, il rappelle l'idéal de la société démocratique.

Jean Pierre Fourré, directeur de campagne autoproclamé de Jean Jaurès, fera au cours de la rencontre, une brève présentation biographique pour introduire, ensuite, le débat sur le "programme" de Jaurès.

Jeudi **22** mars à 20h30

salle du Sénéchal

ENTRÉE LIBRE

17 rue de Rémusat - métro Capitole

Contacts: jpcremoux@orange.fr bpbonneau@free.fr





